



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 15 de julio de 2021

COMUNICADO DE PRENSA N.º 120/21

Primera exposición del Atelier Trinacional Charrúa en Barra de Quaraí

La actividad se realizó el pasado sábado 10 de julio en la Avenida Salustiano Marty, ubicada en el centro de la ciudad de Barra de Quaraí, fronteriza a la ciudad de Bella Unión.

Se exhibieron producciones artísticas de niños que concurren a escuelas de Barra de Quaraí, con el apoyo de la ONG Atelier Saladeiro.

La ONG Atelier Saladeiro fue creada en 2010 en Barra do Quaraí, con el cometido fundamental de difundir la cultura trinacional y operar en la conservación del medio ambiente. En este sentido, se han realizado varios proyectos y acciones, siendo las de mayor envergadura la formación del Corredor Biológico Trinacional, el Corredor Trinacional Cultural de la Pampa y el Proyecto Dibujando y Pintando la Frontera Trinacional.

Terminado el proyecto «Desenhando e Pintando a Fronteira Trinacional», se creó el Atelier Trinacional Charrúa, nombre elegido por los alumnos, comenzando un trabajo de producción artística que se expuso, por primera vez, el 10 de julio de 2021 en espacio abierto, debido a la Pandemia, en la Avenida Salustiano Marty de la Barra de Quaraí.

Dirección de Prensa
Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*